

Kreisvorstandssitzung Kegelkreis Ansbach

am 22.11.2016 in Mittelstetten

Anwesend: Sean Schuster, Michael Franke Erich Kirchgäßner, Ernst Scheuerpflug,
entschuldigt: Katharina Schmidt.

Kreissportwart Sean Schuster begrüßt die Mitglieder zur 1. und zugleich konstituierenden Sitzung.

TOP 1: Aufstellung der Jahresgebühren

Auf der Homepage soll die Aufstellung über die Jahresgebühren der Vereine an den Kreis AN veröffentlicht werden.

TOP 2: Erscheinungsbild der Ergebnisse auf der Homepage

Ernst Scheuerpflug spricht sich für ein einheitliches Erscheinungsbild der Kegelergebnisse auf der Homepage aus. Im Moment sind zwei Klassen in kompakter Form dargestellt, die Kreisklasse wird in ausführlicher Form dargestellt. In Zukunft werden alle Klassen in kompakter Form online gestellt.

TOP 3: Einteilungslisten Rückrunde

Die Einteilungslisten für die Rückrunde sollen sich die Vereine online aus dem Sportwinner Programm selbst ausdrucken. Diese sind dort online gestellt.

TOP 4: Kreismeisterschaften Erinnerung

Eine Erinnerung zur Meldung für die Kreismeisterschaften wird online gestellt. Für die Erstplatzierten bei den Meisterschaften sollen zudem Urkunden ausgehändigt werden. Michael Franke kümmert sich darum, er will Vorlagen aus dem Internet suchen und zur Auswahl an die Vorstandschaft senden.

TOP 5: EDV Fehler beim Spiel ESV – Ansbach 3 vs. Rothenburg 2

Beratung in Sachen Spiel TSV Rothenburg 2 – ESV Ansbach 3:

Dort wurden von der Software Sportwinner bei dem Spieler Sasa Stanisic vom ESV „max. Aushilfseinsätze erreicht“ angezeigt. Somit hätte dieser laut Software nicht spielen dürfen. Das Spiel wurde trotzdem gespielt und vom ESV AN mit zwei Holz gewonnen. Im Nachhinein wurde ein EDV Fehler für diese Meldung gefunden. Richtig ist das der Spieler völlig korrekt seinen Einsatz hatte, jedoch die Software einen Einsatz zu viel gezählt hatte. Die Software wurde mittlerweile geändert.

Die Vereinsleitung ESV Ansbach will das Spiel gewertet wissen, der TSV Rothenburg spricht sich für eine Neuansetzung aus, da die Spieler bei Spielbeginn ja von einem nicht regelgerechten Einsatz eines gegnerischen Spielers ausgingen und das Spiel zu ihren Gunsten bereits entschieden wähten. Nach einigen Überlegungen stimmte die Vorstandschaft des Kegelkreises einstimmig dafür, das Spiel

mit den gleichen Spielern zu wiederholen. Nachdem die Spielansetzung wahrscheinlich nicht mehr in diesem Jahr klappen wird, wurde den Mannschaften für die Austragung Zeit bis Saisonende gewährt.

TOP 5: Einteilung - Termine

Bei der Einteilung für die Spiele im Kreis müssen dem Gegner drei unterschiedliche Termine (nicht drei unterschiedliche Uhrzeiten am gleichen Tag) vorgeschlagen werden.

Sonstiges:

Erich Kirchgäßner erstellt eine Liste, in der sich alle Verantwortlichen jedes Vereines mit seiner Mail-adresse eintragen sollen – für neuen Verteiler im Kreis.

Ende 20:30 Uhr

Nächstes geplantes Treffen der Vorstandschaft vorgesehen am 17.01.2017, 19:00 Uhr in Herrieden.

Kreissportwart

Sean Schuster

Schriftführer

Erich Kirchgäßner